



まきば



日に日に秋も深まり、過ごしやすい季節となってまいりました。
 子どもたちは、新学期スタートということもあり、放生でもいろいろなことにチャレンジしようという姿が見られています。
 今月の放生では、暑さも和らいできましたので、体を動かす活動を増やしています。スポーツの秋、コロナで活動の制限はまだありますが、元気いっぱい体を動かして、運動することを楽しさを感じてもらえるよう支援していきたいと思っております。



9月のチャレンジ！！

だんだんと涼しくなり、過ごしやすい季節となってきました。
 放生では、なわとびブームで自由活動でチャレンジするお友達が増えています！！



放生からのお知らせ

○ 学校から下校する日の放生の持ち物につきまして、
 お願いとご確認がございます。

【持ってくるもの】

ランドセル、宿題、水筒、タオル、着替え、筆記用具

基本的に平日・休日のどちらのご利用の際も、おもちゃやゲームソフト、貴重品等は紛失などを防ぐため、もってこないようお願いします。また、お金や携帯電話等が必要で、お子様に持たせる際には、ご連絡をお願いします。

放生では、運動遊びや工作など、さまざまな体験を行っています。寒暖差の激しい季節ですので、タオルや着替え・上着などの準備をよろしくをお願いします。



☆放課後等デイサービス放生のブログサイトやインスタグラムでは、子どもたちの活動の様子を随時更新しています。

お手すきの際にぜひ覗いてみてください！

ブログ→<https://housho.amakusa-web.jp>

インスタ→



HOUEI.HOUSHOU

